

# **Kasiter Korem 141/TP Kolonel Inf. M. Silwanus, S.H: Kemampuan Perlu Dibarengi dengan Peningkatan di Segala Bidang**

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 12, 2021 - 23:02



*Kasiter Korem 141/TP Kolonel Inf. M. Silwanus, S.H: Kemampuan Perlu Dibarengi dengan Peningkatan di Segala Bidang*

BONE - Kasiter Kasrem 141/TP, Kolonel Inf. M. Silwanus, S.H mengatakan, kemampuan di segala bidang perlu dibarengi dengan peningkatan dan

pengembangan di segala aspek yang ada. Kemampuan tersebut terlihat dari apa yang ditampilkan dan ditonjolkan dalam bentuk pembangunan serta hasil yang didapatkan.

Hal tersebut disampaikan Kolonel Inf. M. Silwanus, S.H di hadapan keluarga besar FKPPI yang melaksanakan kegiatan bersama Kodim 1422/Maros,

" Pembinaan Peningkatan Kemampuan Keluarga Besar TNI di Wilayah Korem 141/Toddopuli TA 2021" berlangsung di Korem 141/TP, Kecamatan Tanete Riatang, Kabupaten Bone, Kamis, (12/08/2021) dengan Tema," Pembinaan Peningkatan Kemampuan Keluarga Besar TNI di Wilayah Korem 141/ Toddopuli TA 2021".

Hadir pada acara tersebut Komandan Kodim 1422/Maros, Letkol Inf. Budi Rahman, Ketua FKPPI Kabupaten Maros, Jaya Tarkas, Sekretaris FKPPI, H Anwar.

Kolonel Silwanus menegaskan, akan memberikan dukungan penuh dalam kegiatan FKPPI dalam membentuk Wawasan Kebangsaan dan sejarah perjuangan bangsa.

Sementara itu, Pasiter Korem 141/Toddopuli, Mayor Czi, Muhammad Ilyas menyampaikan,

"Melalui Pembinaan Peningkatan Kemampuan Keluarga Besar TNI, KBT, bisa menjadi organisasi masyarakat yang profesional dan militan guna mendukung tugas pokok TNI-AD".

Pada kesempatan yang sama Komandan Kodim 1422/Maros, Letkol Inf Budi Rahman menerangkan bahwa apa yang dilaksanakan Kodim 1422/Maros adalah sebagai pembina dan pendukung kegiatan yang dilaksanakan FKPPI di wilayah Kabupaten Maros agar dapat bersinergi, membantu serta bekerja sama demi kelancaran kegiatan TNI.

Jaya Tarkas sebagai Ketua FKPPI senior wilayah Kabupaten Maros berterimakasih kepada Kodim 1422/Maros sebagai Pembina bahwa apa yang dilakukan FKPPI adalah dukungan penuh terhadap TNI agar bisa melaksanakan tugas dengan baik.

Rilis Serka Bambang Staf Ter Kodim 1422/ Maros. (anto)